
令和４年度学校運営協議会 第１回議事録 

校名 大阪府立布施高等学校 

准校長名 奥野 隆博 

 

開催日時 令和 ４年 ６月 17 日（金） 

開催場所 大阪府立布施高等学校 文化会館２階 会議室 

出席者（委員） 
大西 委員、新屋 委員、辻 委員、 

田中 委員、八木 委員、松浦 委員 

出席者（学校） 
奥野 准校長、檜山 教頭、事務部長、主査、教務部長、 

生徒指導部長、進路指導部長 

傍聴者 なし 

協議資料 令和４年度 学校経営計画 

備考 学校運営協議会会長 大西 委員、副会長 松浦 委員 

 

議題等（次第順） 

・会長・副会長の互選 

・令和４年度 学校運営協議会 実施要項 

・令和４年度 学校経営計画及び学校評価 

・教務部、生徒指導部、進路指導部 資料 

・その他 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

・０限等で日本語支援していただき、ありがたい。今後も継続的に実施していただきた

い。 

・学校が居場所になるように、このまま継続してほしい。 

・図書館は全日開けて教員がついている現状を継続してほしいし、中学校でも情報を伝

えたい。 

 

・社会で生きていく力をつけさせてほしい。学校に来てよかったと思えるような生徒を

育成してほしい。 

・社会人として必要な力とは何か。指示待ち・やったことがないという人が多い。めざす

べき学校像はすごく大きいと感じる。先生方がすごく頑張ってくれている姿が見られ

ました。 

・ゆっくり話してもらえる方が理解しやすいので、そのような方法も検討してほしい。 



・一人一台端末を使用して学力養成をすることができませんか。 

・70 代の生徒が頑張っている事や不登校経験がある生徒の話を聞いて、定時制の役割の

大きさや多様性が求められていることがわかった。継続してほしい。 

・定時制で新しい仲間を作って、頑張れる生徒も多い。引き続き継続してほしい。成功体

験など少しずつ取り組みをすすめてほしい。色んな工夫も継続してほしい。 

・生徒たちのためにこれからも頑張っていただきたい。 

 

 

次回の会議日程 

日時 令和４年 11 月４日（金）18:00～19:30 

会場 大阪府立布施高等学校 文化会館２階 会議室 

 


